
Kleiner aber feiner Auftritt als Gastregion in Weggis

Vom 8. bis 10. November waren das Appenzeller Regionalmarketing und Appenzellerland Tourismus AI zu Gast an der WEGA24, der Gewerbemesse in Weggis.

Am Abend des 8. Novembers öffnete die alle sieben Jahre stattfindende, Gewebemesse in Weggis mit über 40 Ausstellenden, ihre Tore. Auf einer kleinen Standfläche von 14m² präsentierten sich das Appenzeller Regionalmarketing und Appenzellerland Tourismus AI mit kulinarischen Spezialitäten, Appenzeller Produkten, FeriENAuskünften und Übernachtungsangeboten für die Winterzeit. Trotz kleiner Fläche waren die Wahrnehmung und die erhoffte Wirkung erfreulich gross.

Vorgestellt wurden die typischen und innovativen Appenzeller Produkte von Mitgliedsbetrieben des Appenzeller Regionalmarketings. Über die ganzen drei Messetage war Handschnitzer Dominic Bösch vor Ort, um sein Handwerk vorzustellen. Die Besucher konnten ihm bei der Arbeit über die Schulter schauen, was auf viel Interesse stiess. Für musikalische Unterhaltung sorgten am Samstag Fabian Signer und am Sonntag Minea Manser mit dem Hackbrett. Die für Innerschweizer Ohren wenig bekannten Klänge lockten zahlreiche Messebesucher an den Stand und sorgten für Applaus und eine rundum erfreuliche Stimmung.

Das Appenzeller Regionalmarketing bedankt sich bei allen Mitwirkenden für den flexiblen Einsatz. Es hat sich gezeigt, dass nicht nur die Grösse eines Standes für den Erfolg einer Messe entscheidend ist. Der sympathische Auftritt in der Innerschweiz brachte sicher den einen oder anderen Besucher auf Geschenkideen für die kommende Weihnachtszeit und bewog manchen hoffentlich dazu, Appenzell demnächst zu besuchen.

Bildlegende

Bildlegende 1: Minea Manser am Hackbrett umringt von interessierten Besucherinnen und Besuchern.

Bildlegende 2: Verkauften Süsses, Salziges, «Hölziges» und gaben Auskünfte aller Art: Das Stand-Team an der Gewerbemesse Weggis.

Besten Dank für Ihre Berichterstattung

Freundliche Grüsse



Anuba Streule
Projektleiterin Regionalmarketing

Für weitere Auskünfte:

Guido Buob, Geschäftsführer Appenzellerland Tourismus AI, Hauptgasse 38, 9050 Appenzell
Tel. 071 788 96 47, E-Mail: guido.buob@appenzell.ch